

2019年9月2日

学校法人平和学園
平和学園小学校
2019年度 学校だより 第6号
〒253-0031
神奈川県茅ヶ崎市富士見町5-2
TEL 0467-87-1662/0131
FAX 0467-87-0411
URL <http://www.aletheia.ac.jp/s/>

平和の花

夢と希望の心豊かな1年へ

年間聖句

希望の源である神が、信仰によって得られるあらゆる喜びと平和とであなたがたを満ちし、聖霊の力によって希望に満ちあふれさせてくださるよう。

ローマの信徒への手紙 15章13節

新学期が始まりました。まだ暑い日が続いていますが、二学期も子どもを真ん中にして健康に留意し、保護者の皆様と共に歩みたいと願っております。

夏休み中は、各ご家庭ではどのようにお過ごしになったでしょうか。教職員は様々な課題別教員研修に参加し、学習を深めた夏となりました。学園でも、2日間にわたりすべての教職員が学園研修に参加し、園児・児童・生徒により良い教育環境を創るため、個人を尊重し、自己肯定感を高めるメソッドや、本当の意味でのグローバル教育研修を深めました。実践がない机上のみの研修より、自ら考え学ぶ研修が身につきます。

本日の始業式で、この夏休みに日常と異なる生活や時間を過ごした子どもたちに再び会えたこと、また各ご家庭で過ごした夏休み中の日々様子を想像し、家庭での育ちに感謝いたします。二学期は「平和とともに」「ファミリー運動会」「バザー」「収穫感謝礼拝」「陸上記録会」「クリスマス」と、さまざまな行事があり、子どもたちと教師とが一緒に準備を進めて行事に向かっていきます。一つの行事ごとに必ずその振り返りを行い、子どもたち一人ひとりの成長を確認し、次の行事に向かいます。学校行事は、子どもの成長に欠かすことのできないものです。そういう観点より、今後も保護者の皆様にご家庭の学校行事へのご協力をお願いいたします。考える力と実践は、失敗から学べる学校の特権です。学校で様々な活動を通して学び、行動することで、実行する力を身につける…それは、子育てには必要不可欠です。そういう力を身につけた子どもは、実行すればできます。実行する力が無いと、やればできる子なのに…と残念なことになります。実行する力をつけるためにも保護者の皆様の協力を重ねてお願いいたします。

可能性の追求には、新たな価値観を持つ学びが必要です。答えは一つではなくたくさんあることを学ぶと、思考力と共に独創性も芽生えてきます。そういう想いをもちつつ、私たち大人は学校の主人公である児童の環境を整え、そしてここに集う子どもも大人も、平和をつくり出す人になるため、祈りつつ共に歩みましょう。

二学期もどうぞよろしく願いいたします。

